



**Acta Comisión de Carrera Ingeniería Civil
Sesión del día 12 de setiembre de 2018
Nº 15/18**

Docentes

Luis Segura,
Mauro D'Angelo,
Sebastián Solari,
María Noel Pereyra

Estudiantes

Paula Martínez Peña

Egresados

Miguel Fierro

Director de Carrera

Julieta López

- 1.1 - Actas: Nº 13 del día 8.8.18 y Nº15 del día 12.9.18
- 1.2 - Exp. 061100-037100-18 – Christian MONFORT, solicita prórroga de la validez del curso “Proyecto, Planificación y Construcción de Obras 2”.
- 1.3 - Exps. 061100-023340-16 y 061100-023359-16 - MANUEL GARCIA TORRES, solicita la reválida del Título de Técnico Superior Universitario en Construcción Civil obtenido en la Universidad Nacional Experimental Politécnica, Venezuela y del título de Ingeniero en Mantenimiento de Obra obtenido en la Universidad Alejandro de Humboldt, Venezuela.
- 1.4 - Exp. 061100-023332-16 – Liliana Tahina MATERANO solicita reválida del título de Ing. Civil obtenido en el Instituto Universitario Politécnico Santiago Mariño, Venezuela
- 1.5 - Exp. 061100-023367-16 – Belkis BERMÚDEZ solicita reválida del título de Ing. Civil obtenido en el Instituto Universitario Politécnico Santiago Mariño, Venezuela.
- 1.6 - Exp. 061100-031410-17 – Vanessa VERA ROJAS solicita reválida del título de Ing. Civil obtenido en el Instituto Universitario Politécnico Santiago Mariño, Venezuela
- 1.7 - Exp. 061100-035695-18 – Estudiante de arquitectura solicita inscripción extracurricular a la asig. “Seguridad a la Construcción”
- 1.8 - Repaso de la agenda de los pares evaluadores.
- 1.9 - Participación de egresados en habilitación de bomberos.

1.10 A solicitud de Decanato se está relevando los puntos críticos en las carreras de Ingeniería (identificar las asigs. cuellos de botella para la carrea de Ing. Civil).

Prof. Julieta López
Directora de la Comisión de Carrera de Ingeniería Civil

Se deja constancia que todas estas resoluciones fueron aprobadas por la totalidad de los integrantes de la Comisión de Carrera de ingeniería civil presentes en la reunión. Excepto el punto 1.2 donde se pronunció en contra el Orden Estudiantil.